

ha llegado el momento de exclamar, desde el Poder moderador al último de los conservadores, inclinándose ante la figura del jefe de los radicales, rindiendo homenaje a su osadía: *¡Ave César morituri te salutan...!*

No, el partido conservador, piensa seguramente que más vale haberse alejado del poder, que llegar a él y ejercerlo con vilipendio.»

Queda complacido el señor Bigas.

Espectáculos

En la sociedad de baile «La Alhambra», tuvo lugar el domingo pasado la función de inocentes, representándose *I Feroci Romani*, puesta en escena por la compañía de la *Colla del LO*, dirigida por LO señor Serra y Dachs.

Todos salieron airoso en sus respectivos papeles y LO que más llamó la atención fué dos payeses de Vich y otro de Ripoll que vinieron expresamente para silbar la obra, hasta que LO Torrents que desempeñaba el papel de intérprete, les dió las oportunas explicaciones, quienes se dieron por satisfechos, regalando al final de la ópera un *Pollastre* que; según ellos, hacía ocho días que no cantaba.

Por fin de fiesta *LO Noy de la Gorrista*, don Alejandro Cortés, imitó muy bien a *LO Noy de Tona*, sacando una muela de burro a la *triple* señor Sala, tributándosele, al final de su discurso, una gran ovación.

A pesar de haberse anunciado una «Gran barrila y gatzara», no ví más que *grimegia* y aún me resultó bastante *espesagia*.

¡Las cosas!

K. D. T.

El lunes próximo pasado por la noche, día de Reyes, y en el conocido restaurant de casa *Carlets*, fueron obsequiados por la Junta de la sociedad «La Alhambra» con una espléndida y escogida cena, los jóvenes aficionados que, dirigidos por los señores Serra y Morató, tomaron parte en la clásica función de Inocentes celebrada la noche del domingo anterior por dicha Sociedad.

A dicho acto, que fué objeto de la mayor cordialidad y de la más entusiasta alegría, asistieron además de los individuos que componen la Junta de la mentada Sociedad, los conserjes empleados de la misma y los individuos encargados de la *tramoya* en la susodicha función.

Que por muchos años....

Ecos de la localidad

Nota de lo que se recauda anualmente en esta villa, por los siguientes conceptos:

Derechos reales y transmisión de bienes	125,000	ptas.
Contribuciones	132,000	»
Consumos	100,000	»
Cédulas	42,000	»
Tabacos	615,000	»
Papel sellado.	100,000	»
Cerillas	70,000	»

Imposiciones efectuadas en la *Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros* de esta Villa desde su fundación hasta 31 Diciembre 1912.

Junio, 30, día de apertura	508	ptas.
Julio	18,352	50 »
Agosto	18,346	15 »
Septiembre	6,437	65 »
Octubre	10,213	15 »
Noviembre	6,508	15 »
Diciembre	12,534	45 »

Total 72,900 05 ptas.

Libretas abiertas durante los seis meses: 755

Registro Civil

RESUMEN DEL AÑO 1912

—:—

Nacimientos:		
Varones	77	} Total 159
Hembras	82	
Defunciones:		
Varones	83	} Total 168
Hembras	85	
Casamientos : 55		

El próximo sábado, día 18 del actual, tendrá lugar en esta villa, el enlace de la gentil y bella señorita Pilar Roca Llobet, hija de nuestro amigo el Ilustre Notario y archivero de protocolos don Domingo Roca Torruella, con don José Antonio Fernández Portero, hijo del Registrador de la propiedad del Norte de Madrid, que lo fué de este partido, don Luis Fernández Gómez.

Reciban los futuros consortes nuestra enhorabuena.

Tribuna libre

Desde Mollet

Hagamos historia: Abusando de su poder quien, por azares de política, erigióse en *amo*, cometió, con los que nos resistimos a rendirle vasallaje, toda suerte de atropellos y desmanes sin que nuestras protestas y demanda de justicia hallaren eco, hasta y tanto que un hijo del Vallés, dando patente prueba de cariño a su tierra ofreció - por nosotros requerido - velar por nuestros derechos; procurando y consiguiendo en repetidas ocasiones, que se nos fue senrespetados, aún contra la voluntad de los que *todavía* vociferan su omnipotencia,

Por venganzas políticas, ordenó repetidas veces, el Alcalde, la clausura de la Sociedad «Unión Familiar», viéndose obligado otras tantas, por orden superior, a ordenar la reapertura; merced a gestiones realizadas por el señor Boet.

Una nutrida comisión de vecinos de Mollet, en la que se contaba la Directiva de aquella Sociedad, encareció al señor Boet se dignara visitar la «Unión Familiar», a lo cual accedió gustoso.

Y el día 6, a las 3 de su tarde, llegó a ésta, en automóvil, acompañado del propietario señor Fonolleda.

Al penetrar el Sr. Boet en el local, el inmenso gentío allí congregado (pues pasaban de 400 personas) prorrumpió en aplausos.

El presidente, señor Gaspar, saludóle en nombre de la Sociedad, haciéndole presente habíase acordado nombrarle Presidente honorario de la Junta de Instrucción que funciona en dicha sociedad.

El Sr. Boet, agradeció tal distinción e hizo — elocuentemente — atinadas observaciones respecto a la enseñanza, a la par que ofreció un premio anual para el alumno que mayor aplicación demuestre en las clases que van a inaugurarse.

Fué su peroración calurosamente aplaudida.

Acto seguido se pasó al local café «Menna» donde fué obsequiado con un lunch, al que asistieron unos ciento sesenta comensales.

Al descorcharse el champagne, inició los brindis el reputado médico señor Pal, quien dijo que, fiel intérprete del sentir de sus amigos de Mollet, unía su ruego al de los distintos elementos del distrito, que recabaron del señor Boet el que presente su candidatura en las primeras elecciones a Cortes; ya que el ser dicho señor, hijo del distrito, su actual posición política, y las simpatías con que en el mismo cuenta, le dan a ello derecho, augurándole un completo triunfo.

Fué muy aplaudido.

El señor Fonolleda, en un fogoso discurso, atacó a los gobernantes que se complacen con la esclavitud de los pueblos y abusando de su accidental poder cometen toda clase de atropellos. (Alude a Mollet).

Brindó por el Sr. Boet, al cual ofreció su cooperación leal y la de sus amigos, significándole su incondicional adhesión.

Muchos aplausos coronaron su discurso.

Al levantarse el señor Boet fué saludado por una salva de aplausos.

Con palabra fácil y párrafos elocuentes demostró tener gran conocimiento de la marcha política del distrito, haciendo observaciones acertadísimas respecto a la actual administración de Mollet.

Ofreció su concurso a todo el que, en defensa de causa legal, lo demandara; haciendo constar que, en efecto, accediendo a reiterados ruegos de diferentes elementos políticos del distrito, presentará, en las primeras elecciones a Cortes, su candidatura, dispuesto a laborar en pró de los intereses del Vallés.

Alzó la copa por la legalidad administrativa de Mollet, por el progreso de la Sociedad «Unión Familiar» y por sus buenos amigos de ésta.

Calurosos aplausos y vivas dieron fin a su discurso, que se reprodujeron al partir el auto del señor Boet, de regreso a Barcelona.

Puede el señor Boet tener un grato recuerdo de su visita a Mollet, como también la seguridad de que el acto de ayer perdurará en la memoria de sus amigos de ésta.

El Corresponsal

Mollet 7 | 1 | 13

Nuestro inteligente y activo corresponsal de Cardedeu, nos ha mandado una correspondencia, que nos ha sido imposible publicar en este número, por exceso de original.

Imp Garrell : Granollers